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Question du groupe radical 
 
 
Formation professionnelle 
 
 
Nous avons pris connaissance la semaine passée, par voie de presse, avec beaucoup 
d'intérêt des initiatives prises en matière de formation professionnelle. Les démarches 
entreprises afin de revitaliser la voie de formation sont intéressantes et suscitent 
quelques questions. 
 
A notre connaissance, le principe d'une transition douce vers la formation de 
l'apprentissage alterné (DUAL), en faisant une première année en école professionnelle, 
a été ou est en cours d'expérimentation. Quels sont les premiers enseignements que 
l'on peut en tirer? 
 
Le principe de faire une formation DUAL où l'école prend en charge certaines 
formations pratiques, qui ne pourraient l'être par les entreprises, vise à étendre le 
nombre de formations de ce type. Les associations professionnelles (les entreprises) 
sont-elles prêtes ou peuvent-elles offrir plus de places d'apprentissage et a-t-on une 
idée du nombre que cela pourrait représenter? 
 
Il est louable de vouloir intéresser les jeunes filles à certains métiers tels 
qu'automaticiennes, électroniciennes, informaticiennes, etc. Quelles sont les pistes qui 
ont été identifiées pour développer cet intérêt? 
 
 
Signataire: M. Grossmann. 


